

# くすのき通信



編集・発行  
豊田まちづくり協議会くすのき通信編集部  
松阪市嬉野須賀町1655 TEL 42-6939

ごあいさつ

日頃より豊田まちづくり協議会の活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。  
今年も夏まつりやグラウンドゴルフ大会の催しが豊田地区の地区民の皆様のご協力により、盛大に開催されたことに改めて御礼申し上げます。ただ今年も例年のように台風が多く発生し、天候不順によって地区民運動会が中止となってしまったことで地域の皆さんにご迷惑をおかけしましたこととお詫び申し上げます。またこの広報が届く頃、11月3日(日)には、『豊田文化祭』を開催いたしますので、みなさんお揃いでお出かけください。

豊田まちづくり協議会会長 水谷 勝美

## 豊田夏まつり

8月11日(日曜)「山の日」に『豊田夏まつり』が開催されました。この頃は熱中症が心配される暑さが続いていましたが、陽が沈むころには暑さも和らぎ、幼稚園、小学生、中学生の子たちによる「青空コンサート」や育成会の「行灯コンテスト」、豊友会の「なつかしの遊び」や消防団、育成会のバザーにたくさんの方が集まっていました。嬉野音頭の盆おどりの後、消防団の打ち上げ花火と歓声の音が豊田小学校の夜空に轟き渡っていました。



## 世代間交流会「グラウンドゴルフ大会」



晴天に恵まれた10月6日(日曜)朝から「グラウンドゴルフ大会」が嬉野グラウンドで行われました。ゴールの枠に何度も弾かれたり、ホールインワンも出たりと終始、和やかな雰囲気で行われました。



今年も台風が多く発生し、台風15号により日本列島、特に東北・関東に大きな被害が発生しました。関東地方に上陸したものとしては観測史上最強クラスの勢力で9月9日に上陸し、千葉県を中心に甚大な被害が出ました。テレビで何度も映し出されていた光景は想像を超える被害状況で、鉄塔や電柱が倒れ、屋根は吹き飛び、ライフラインは用を成さない状態、避難所には被災した人々が不安な表情で「明日からの生活をどうしていくのか?」と語る姿に、台風の進路が少し変わってれば避難所にいるのは「自分たち」だったかもしれません。その後の台風19号でも東北・関東で大雨による崖崩れや堤防の決壊などで家屋倒壊・床上浸水など大きな被害があり、多くの方が亡くなりました。自然の猛威ゆえに防ぐことは難しいかもしれませんが、被害をできるだけ小さくする対策は公だけでなく各家庭でもお願いします。